2024-05-13

Candidatos a la jefatura lanzaron más propuestas en tercer debate; coinciden en reformar la FGJ capitalina

Autor: Jennifer Garlem Género: Nota Informativa

https://www.cronica.com.mx/metropoli/candidatos-jefatura-lanzaron-propuestas-tercer-debate-coinciden-reformar-fgj-capitalina.

html

Santiago Taboada se mostró más preparado y seguro; Clara Brugada incomoda, insegura y titubeaba; y Salomón Chertorivski se mantuvo constante con su preparación y estrategia

Los candidatos a la jefatura de Gobierno participaron en el tercer y último Debate Chilango en el que, a diferencia de los anteriores, hubo más propuestas que ataques. Los tres coincidieron en que le falta planeación a la Ciudad de México, que la Fiscalía General de Justicia capitalina debe de ser reformada y que debe haber proyectos de vivienda para jóvenes.

Santiago Taboada se mostró más preparado y seguro, dio propuestas, se defendió y también lanzó contundentes acusaciones; Clara Brugada llegó con nuevo peinado y lentes, se veía más intelectual y "preparada", pero durante el ejercicio democrático se mostró incomoda, insegura, titubeaba y además evadió en varias ocasiones los señalamientos del candidato de oposición. Salomón Chertorivski se mantuvo constante con su preparación y estrategia, y sus contrincantes siguieron su ejemplo para dar propuestas.

Seguridad y Justicia

Taboada y Chertorivski coincidieron en que la FGJ capitalina es ineficiente e incluso sus trabajadores incentivan para no denunciar; "nueve de cada diez delitos no se denuncian, dijo Salomón; "de 10 mil delitos que se cometen, sólo dos delincuentes son juzgados", comentó Santiago.

Taboada lanzó el primer dardo y usó el caso del feminicida de Iztacalco para señalar el mal trabajo que ha hecho esta administración en cuanto a seguridad y justicia. Recordó que la FGJ capitalina, en ese entonces a cargo de Ernestina Godoy, estaba enterada del caso y no hizo nada por detener al criminal. "Las 10 colonias más inseguras de la ciudad son gobernadas por Morena y seis de ellas están en Iztapalapa. Cuando Clara llegó a Iztapalapa no era la alcaldía más insegura de la ciudad", argumentó y propuso Blindar a la Ciudad de México.

Brugada no refutó, enalteció los resultados que ha tenido esta administración y se atrevió a hacer un contraste entre Guanajuato y Ciudad de México, mostrando la estadística de cómo ha "disminuido la inseguridad en la capital", lo que causó gracia a sus contrincantes. Criticó el programa de seguridad 'Blindar BJ', "el tal blindaje es un montaje", señaló. Y terminó leyendo sus ocho estrategias de paz y seguridad.

Chertorivski aludió que, "la inseguridad es Clara-mente lo que más le preocupa a los ciudadanos"; destacó que en la capital es dos veces más probable ser víctima de un delito que en cualquier otro estado del país; dio datos duros y aseguró que la solución es su nuevo modelo de seguridad. Mencionó que se debe capturar a los delincuentes que roban la paz y sacó un cigarrillo de marihuana para decir que no iría tras los jóvenes que portaran "porros".

En ese segmento Brugada acusó a Cesar Barrientos "Jefe Goliat", coordinador de Blindar BJ, de explotación sexual. "Si eso fuera cierto por qué la Secretaría de Seguridad Ciudadana no lo destituyó, actualmente es policía. Son calumnias", respondió Taboada y recordó que Iztapalapa es la alcaldía más insegura de la ciudad.

Brugada reveló que Marcelo Ebrard, Omar García Harfuch y Ernestina Godoy serían parte de su gabinete de

seguridad para continuar con los "buenos resultados".

"Clara deja de mentir, vivimos una crisis de desaparecidos tremenda en la Ciudad de México... En Iztapalapa crecieron 4 mil por ciento las desapariciones", comentó Chertorivski.

"Todo lo que nos dijo ojalá y lo hubiera hecho los nueve años que estuvo en Iztapalapa, fracasaron los abrazos. Morena le dio el tiro de gracia a la denuncia; la única manera de percibir segura a la ciudad es si la comparamos con Zacatecas... Logré hacer de la Benito Juárez el lugar más seguro del país. Conmigo el gobierno y la ciudad serán más fuertes que cualquier grupo criminal", puntualizó Taboada.

Planeación del Desarrollo Inmobiliario y Urbano

Los tres candidatos coincidieron en proyectos de viviendas para jóvenes y transporte público eficiente y seguro. Se recordó que actualmente la ciudad está viviendo apagones, hay crisis de agua y contingencias constantes.

En este segmento Tobada se le adelantó a Clara y señaló que el verdadero cártel inmobiliario comenzó con Andrés Manuel López Obrador y está integrado por funcionarios, senadores y servidores públicos de Morena; también, acusó Clara Brugada y a Ernestina Godoy de autorizar la construcción ilegal del centro comercial Portal Churubusco.

Clara Brugada afirmó que su propuesta garantizará el mejor espacio público con la construcción de 100 nuevas Utopías, 200 mil acciones de vivienda accesible y adecuada, y una movilidad segura, cómoda y sustentable con mejor Metro, más Cablebús, Metrobús y ciclovías, así como menores tiempos de traslado.

Recordó su larga trayectoria dedicada a construir una ciudad más justa y equitativa para todos e impulsando el urbanismo social, y destacó la importancia del diagnóstico y la planeación participativa como herramientas fundamentales para lograr un equilibrio en el desarrollo urbano, como se hizo en San Miguel Teotongo, donde actualmente vive.

Mientras que Salomón sentenció que no hay tiempo que perder. El compromiso es que en un año trabajando desde el periodo de transición "vamos a dialogar y hacer lo necesario para echar a andar el sistema de planeación y tener el Plan General de Desarrollo y el Programa General de Ordenamiento Territorial, que nos permitan planificar el largo aliento".

Mensaje final

Para el mensaje final Santiago Taboada y Clara Brugada llamaron a los ciudadanos a ejercer un "voto útil", mientras Chertorivski hizo un llamado a no votar por quienes van arriba en las encuestas, sino por Movimiento Ciudadnao.

"Nos quisieron detener y seguimos, nos quisieron dividir y resistimos, esta organización regresó a la ciudad las ganas de creer. El voto es y debe de ser útil para lograr el cambio en la ciudad, llenemos las urnas de votos y las redes de fotos. El 2 de junio todas y todos vamos a votar", dijo Taboada.

"Escucharon que están enojados porque él y Xóchilt van a perder en las próximas elecciones. Viene el 2 de junio, sal y vota con alegría... El único voto útil es el de la transformación, vota por las mujeres transformadoras que continuarán con el legado de Andrés Manuel López Obrador", señaló Clara.

"Ya viste cómo son, qué piensan, qué representan... Si la mitad de las acusaciones fueran verdad, no podría ninguno de los dos gobernar. No votes por quien te dice que va arriba en una encuesta, sino por quien conoce los problemas de la ciudad y en 25 años de carrera pública no tiene una sola acusación... Vota por Movimiento Ciudadano y Salomón Chertorivski".